
平成３０年１２月５日
１２月６日
１２月７日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 20番議員 　1　介護と医療の連携で安心できる老後を

柳川　広美 　　（１）低所得者ほど介護状態になる方が多い現状について

　　（２）低所得者に手厚い介護予防と保険料軽減を

　　（３）高額な介護利用料の支援を

　　（４）介護療養病床を削減する病院から退院される患者さんへ

　　　　　の対応を

　　（５）高遠長藤診療所の医師確保について

　２　高校再編について

　　（１）小学生や保育園児の保護者も高校再編協議に参加できる

　　　　　よう情報の周知を

　　（２）上伊那農業高校を南箕輪村に残す支援を伊那市も

　　（３）「１学年１２０名募集」を継続するよう高遠高校の生き

　　　　　残り策の支援を

　　（４）３０人規模学級になるよう県へ働きかけを

2 9番議員 　１　公共交通の現状と将来構想について

白鳥　敏明

3 2番議員 　１　伊那市の各種情報の提供・伝達方法について

小林　眞由美 　　（１）伊那市の情報提供手段・伝達の現況について

　　（２）今後の情報提供・伝達方法について

　２　成人式の今後のあり方について

　　（１）成人式の実施年齢について

　　（２）成人式の今後の開催方法について
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4 1番議員 　１　鹿嶺高原の現状と振興策について

池上　直彦 　　（１）平成３０年度の鹿嶺高原の利活用について

　　（２）民間によるマウンテンバイクの取り組みについて

　　（３）新宿との交流事業について

　　（４）鹿嶺高原周辺のモデル林からの林業振興について

　２　南アルプス北部地域の観光振興について

　　（１）平成３０年度の営業実績について

　　（２）今後の山岳観光の振興について

5 8番議員 　１　ガソリンスタンドの減少に伴う弱者対策及び防災対策につい

宮原　英幸 　　　て

　２　伊那市の観光施策に関連して、伊那谷観光局・伊那市観光㈱

　　　などとの取り組みについて

　３　高校再編に関わる市の取り組みについて

6 12番議員 　１　地域材利活用による公共施設・民間住宅等の建設について

唐澤　千明 　　（１）地域材利活用の現状について

　　（２）岩手県紫波町の森林資源の有効利用について

　　（３）若宮市営住宅を木造で建設することについて

　２　来年度の予算編成における重点施策について

7 14番議員 　１　老松場古墳群の今後について

宮島　良夫 　　（１）これからの対応について

　　（２）地元整備委員会の思いは

　２　交通弱者対策について

　　（１）伊那市における交通弱者対策について

　　（２）八女市の取り組みを参考に
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8 10番議員 　１　健康長寿を目指した生涯学習について

二瓶　裕史 　２　日本一のそばのまちを目指して

9 15番議員 　１　伊那市の友好団体・友好都市について

飯島　進 　２　県歌「信濃の国」制定５０周年について

10 4番議員 　１　消費税の市民生活への影響について

馬場　毅 　　（１）保育行政への影響について

　　（２）保育現場と子どもをあずける家庭への影響

　　（３）地域の業者を支えるために

11 19番議員 　１　奥高遠　藤沢谷の将来像について

前田　久子 　　（１）移住定住について

　　（２）安心、安全に暮らすための諸課題について

　　（３）藤沢谷の観光振興について

12 3番議員 　１　成人式の開催方法見直しについて

田畑　正敏 　２　松くい虫対策について

13 7番議員 　１　人手不足への対応について

三澤　俊明 　　（１）人手不足時代への伊那市の対応は

　　（２）伊那市における外国人労働者雇用について

　２　防災リーダー（防災士）の育成について

14 11番議員 　１　保育園の給食の現状と今後の対応について

野口　輝雄 　　（１）保育園児のアレルギー食の対応について

　　（２）保育園のお弁当の保温と完全給食の実施について

　２　松枯れ病撲滅の抜本的な対策について

　３　伊那市主管による移動販売車実施の必要性について
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15 16番議員 　１　伊那市の公共交通における「ドアツードア乗り合いタク

飯島　光豊 　　　シー」導入について

　２　今冬の燃料等の高騰に対する緊急支援対策について

　３　日米地位協定の見直しと伊那市の平和行政について

16 21番議員 　１　「ソフトボールのまち・伊那市」の振興について

飯島　尚幸 　２　森林バンクの取り組みについて

　３　来年度（２０１９年度）予算編成に臨む決意について

17 13番議員 　１　ＩＣＴ教育について

唐澤　稔 　２　空家活用について

18 6番議員 　１　中央道　小黒川スマートＩＣ開通１年を経過して

松澤　嘉 　２　市営陸上競技場・市民体育館・県文化会館の利用者の交通誘

　　　導について

　３　県道伊那駒ケ岳線　荒井区大芦町　合同庁舎西交差点の改修

　　　について

19 5番議員 　１　伊那市の農振地域の現状について

原　一馬 　２　集落の形成と農振地域のあり方について

　３　バイパス開通に伴う土地活用、制限等、伊那市の土地利用計

　　　画はあるか

　４　伊那市近郊集落の農地を農振地域から外す提案


